



Ho Ho Ho: Mit MC-Garagen 300 Euro pro Garage sparen

Preis-Leistungs-Verhältnis

Bereits 106 nagelneue Garagen schneite es im Weihnachtsspecial von www.MC-Garagen.de aus Mannheim. Lediglich fünf Fertiggaragen sind am 18. Dezember 2013 aus diesem weihnachtlichen Angebot noch erhältlich. Auch wer alle fünf kauft, spart jeweils 300 Euro pro Garage. Die Festpreisgarantie gilt bei einer Abnahme bis Juni 2014. Das Weihnachtsspecial ist ein Dankeschön des erfolgreichen Teams von MC-Garagen aus Mannheim für das Vertrauen und die gute Zusammenarbeit mit allen Bauherren und Investoren. Auch in 2013 konnte der Garagenhersteller den eingeschlagenen guten Weg fortsetzen. MC-Garagen produziert hochwertige Stahlfertiggaragen mit Hörmann Garagenausstattung in Preisbrecherqualität. Das bedeutet, dass die Garagenpreise niemals auf Kosten der hochwertigen Qualität zustandekommen.

Bezahlbare Reihengaragen in Neubaugebieten

Immer wieder werden aus Kostengründen keine Parkdecks und keine Tiefgaragen gebaut, weil das Neubaugebiet groß genug für Garagen, Carport und Kfz-Stellplätze im Freien ist. So auch in Marktheidenfeld, wie in der Mainpost vom 9. Dezember 2013 nachzulesen ist: 'Aus Kostengründen gibt es keine Tiefgarage, sondern Garagen-, Carport- und Stellplätze im Freien.' [1] Auch in diesem Baugebiet reichen sich Wohnqualität und Lebensqualität die Hände, doch zu 'bezahlbaren Preisen', wie es heißt. Die Vermarktung der Eigentumswohnungen beginnt im Frühjahr 2014. Durch sein Wissen und seine Erfahrung weiß das Team von MC-Garagen um die Besonderheiten und um das Potential für einen kostengünstigen und qualitativ hochwertigen Garagenbau. Anders als in den Reihengaragen von Firmenfuhrparks werden hier die Trennwände je nach Bedarf eingebaut, um zusammenhängenden Garagenraum nach dem Wunsch der Wohnungseigentümer zu schaffen. Ein Haushalt mit drei Fahrzeugen kann gute Gründe haben, auf Trennwände zu verzichten, legt aber großen Wert darauf, abgetrennt von den Garagenachbarn zu sein.

State-of-the-Art Garagenausstattung von Hörmann

Das Bild, das ein Garagenbenutzer von seiner Garage hat, wird wesentlich vom Garagentor, vom Garagentorantrieb und vom Handsender geprägt, der gut in der Hand liegt, wenn er von Hörmann stammt. Der europäische Marktführer hat verdient zu seiner Position gefunden. Das Bemühen um hochwertige Qualität, lange Nutzungsdauer und hohe Betriebssicherheit macht sich für die Käufer genauso bezahlt wie für das inhabergeführte Unternehmen selbst. Seit 2013 ist Michael Schumacher der Markenbotschafter von Hörmann. Er teilt die Begeisterung der Entwicklungsingenieure für gute technische Lösungen. Als Formel-1-Weltmeister repräsentiert er glaubhaft die weltmeisterlichen Leistungen von Hörmann. Spitzenleistungen und einige Alleinstellungsmerkmale zeichnen die seitlich und senkrecht öffnenden Sectionaltore, die Schwingtore und die Rolltore aus.

Gut geplant mit MC-Garagen ist halb gebaut

Über 120 Standardgrößen an Stahlfertiggaragen ermöglichen den Bau von Reihengaragen nach Maß. So gelangen die Vorgaben des Stadtrats und die Vorstellungen des Bauträgers unter einen Hut. Die ebenen Garagenaußenwände mit einem mineralhaltigen und wasserabweisend ausgerüsteten Außenputz haben die passende Optik zu einem ebenfalls verputzten Wohnhaus. Die Auswahl einer Farbe entsprechend einer RAL-Tabelle sichert das harmonische Gesamtbild in der Wohnsiedlung. Ein Fachberater ist erreichbar über www.MC-Garagen.de oder telefonisch über 0800 7711 773.

Quelle: [1] www.mainpost.de/regional/main-spessart/Wohnen-und-arbeiten-im-Park;art776,7836973

Dieser Presstext ist mit Quellenangabe frei verwendbar, wenn der Text unverändert und vollständig enthalten ist. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht.

http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

MC-Garagen

Herr Dipl.-Ing. Matthias Chachulski
Wittener Straße 9 - 13
68219 Mannheim

MC-Garagen.de
Info@Garagen1a.de

Die Erfahrung und ständige Weiterentwicklung beim Planen und Produzieren von Fertiggaragen und Garagen seit 1997 garantieren die technische Reife und herausragende Qualität. Eine umfangreiche Kontrolle und Endprüfung vor dem Ausliefern gewährleisten die langlebige Funktion und beständige Betriebssicherheit. Die Mitarbeiter von MC-Garagen unterstützen jeden Kunden umfassend beim Planen und beraten jeden Kunden ausführlich. Kunden schätzen die kurzfristige und pünktliche Lieferung.

Anlage: Bild

